

Wer uns angreift, muss mit Echo rechnen!

Wir, die über 60 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus mindesten 5 Ländern des Forums „Gewerkschaftsfrauen im Aufwind – organize it!“ auf dem 13. Frauenpolitischen Ratschlag erklären heute unsere volle Solidarität mit der gesamten VW-Belegschaft, ihren Familien und allen Belegschaften, die von Angriffen betroffen sind oder im Kampf stehen!

Wer eine von uns angreift, greift alle an! Wir, Gewerkschaftsfrauen aus den verschiedensten gesellschaftlichen Bereichen, verpflichten uns, Eure Kämpfe zu unterstützen und bekannt zu machen. Von den Pionierinnen der gewerkschaftlichen Frauenarbeit können wir viel lernen, u.a. das: was heute noch eine Minderheitsposition ist, was wie eine Utopie erscheint, können wir uns erkämpfen! Deshalb, lasst uns mutig von unseren Klasseninteressen ausgehen, nicht abwarten und wir erlauben uns auch, weiterzudenken, als es das kapitalistische System vorsieht! Wir verfügen alle gemeinsam über wichtige Kampferfahrungen – bei Stahl, bei Opel, in den KITAs, in Krankenhäusern in Dtlid. Oder Mexiko, als Organizerinnen bei IKEA in Russland, als Apothekenhelferinnen in den Niederlanden oder im Kongo, wo die Frauen sich das recht auf gewerkschaftliche Organisiertheit erst erkämpfen müssen. Wir werden gemeinsam zu einer gesellschaftsverändernden Kraft werden. Glück auf!